



INSTITUCION EDUCATIVA ESCUELA NORMAL SUPERIOR DE JERICÓ

Señores

UNIVERSIDAD SANBUENVENTURA

Medellín

La Escuela Normal Superior de Jericó, se congratula en sus BODAS DE ORO.

Cinco décadas del Alma Mater, que es centro de pensamiento, ciencia y formación humana en la región, tienen un gran significado: 50 años es demasiado cuando se mira en retrospectiva, pero son muy poco cuando se mira hacia la perennidad; es un punto de partida, una meta y una experiencia que los debe retar a ser mejores.

Estamos seguros que les queda mucho por crear, reinventar, innovar y construir para hacer de Colombia, un país grandioso.

¡FELICITACIONES!

JOSÉ BERNARDO VÉLEZ VILLA
Rector y Comunidad Educativa

Jericó, 14 de febrero de 2017